

COMPETICIONES

La Manga Club se adjudica la 'Champions' del críquet durante los próximos tres años

El resort murciano ha firmado un acuerdo con la Liga de Campeones de Críquet para acoger el evento deportivo durante las próximas temporadas.

Palco23
12 feb 2019 - 12:41

El resort murciano ha firmado un acuerdo con la Liga de Campeones de Críquet para ac

La 'Champions' llega a Murcia de la mano de La Manga Club. El complejo hotelero y deportivo será la sede oficial de la competición europea de críquet (ECL, por sus siglas en inglés) durante los próximos tres años. El torneo inaugural tendrá lugar en julio, con la participación de los campeones nacionales de ocho países europeos, entre ellos, España, que se medirá a Dinamarca, Francia, Alemania, Italia, Países Bajos, Rusia y Rumanía.

La primera liga se limitará a estos ocho clubes campeones de las federaciones oficiales de miembros del Consejo Internacional de Críquet (ICC, por sus siglas en inglés), pero sus organizadores han afirmado que planean aumentar la cantidad de equipos clasificados en los últimos años.

El torneo se emitirá en directo por televisión tanto en Europa como en la India, la cuna del críquet, llegando a más de 160 países y una audiencia estimada de 142 millones de espectadores.

El torneo se retransmitirá en directo en la India, la cuna del críquet, alcanzando una audiencia potencial de 142 millones de espectadores

Nick Montgomery, director general de La Manga Club, ha asegurado que "la Liga de Campeones de Críquet Europea es una nueva iniciativa fantástica y estamos encantados de jugar un papel tan importante para ayudar a lanzar un proyecto tan emocionante". Además, Montgomery ha apuntado que "las instalaciones que podemos

ofrecer a los equipos de críquet están a la par con algunas de las mejores del mundo, y asociarse con esta nueva competición nos dará la oportunidad de mostrarlas a una audiencia global”.

Por su parte, el fundador de la Liga de Campeones de Críquet Europea, Daniel Weston, ha explicado que "estamos encantados de tener a La Manga Club a bordo como el socio oficial de la Liga de Campeones de Críquet Europea. El resort es el destino perfecto para los fanáticos del críquet así como los distintos clubes, combinando lo mejor de este deporte y entretenimiento en igual medida.”

La Manga Club cuenta con un centro de entrenamiento especializado en críquet, donde entrenan las selecciones de España, Escocia e Irlanda, entre otras. Además, el complejo es una de las sedes de academias y torneos de la ICC y ha acogido competiciones y equipos de diversas modalidades deportivas, como el fútbol. En 2019 el resort recibirá hasta cincuenta equipos más de veinte países y ligas como la belga, alemana, holandesa y de los países nórdicos, además de ser la sede de los torneos internacionales masculinos sub 17 y sub 28 y femeninos sub 19 y sub 23.

De este modo, el resort se beneficia del turismo deportivo, un negocio que en 2017 significó para España 13.800 millones de euros. La estrategia de recibir a clubes de fútbol permite desestacionalizar la llegada de turistas que arriban principalmente durante el verano, aprovechando el interés de los equipos de fútbol que buscan evitar el exceso de nieve para poder entrenar en mejores condiciones climatológicas.